

Pressemitteilung

Stade, 27.10.2023

Maskenpflicht in den Elbe Kliniken Stade-Buxtehude

Corona-Fallzahlen steigen, ab 30.10. gelten deshalb neue Regelungen

In den Elbe Kliniken Stade-Buxtehude sind Besucher von Montag, 30. Oktober an dazu verpflichtet, in Patientenzimmern, der Zentralen Notaufnahme, den Intensivstationen sowie den Funktionsbereichen einen Mund-Nase-Schutz zu tragen.

„In unseren beiden Kliniken steigen aktuell die Zahlen coronapositiver Patientinnen und Patienten. Auch innerhalb der Häuser kommt es wieder vermehrt zu Übertragungen“, so Dr. med. Sebastian Philipp, Ärztlicher Direktor des Elbe Klinikums Stade. Zum Schutz der Patientinnen und Patienten sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wird deshalb wieder eine Maskenpflicht eingeführt. Das Hauptziel dabei sei, angesichts der ohnehin angespannten Personalsituation handlungsfähig zu bleiben. Personen mit Erkältungssymptomen oder einem positiven Coronatest-Ergebnis werden gebeten, vollständig auf Patientenbesuche zu verzichten.

Besuche in den Elbe Kliniken Stade-Buxtehude sind täglich in der Zeit von 14 bis 19 Uhr möglich.

Pressekontakt:

Kati Meyer-Thiedig

Unternehmenskommunikation und Marketing

Telefon: 04141 97-2726, E-Mail: kati.meyer-thiedig@elbekliniken.de